

すずらん通信

11月号 令和7年11月10日発行

買い物に出かけると、あちこちでクリスマスの飾りやお正月用品が目に留まる時期となりました。「1年過ぎるのが速いですね～」利用者様とのお話の中にこの言葉が目立つようになりました。会話の中で、現役の頃、一つ一つ丁寧に行事を迎えてみえたご様子が伝わってきます。すずらんでも、そろそろおせちの段取りを始めます。「何を誰が担当するか！！」利用者様にも手伝って頂き、ゆっくりと準備始めたいと思っています。



こども神輿



10/12 地域のこども神輿がすずらんにも来てくださいました。H様にお祝儀を手渡して頂きました。



春の花の苗植え



近所の美容院の方から花の苗を頂きました。庭の花壇へ。とてもいいお顔されていますね。



一宮 138 タワーへ



11/7 の午後からお出かけしました。公園には沢山のお子さんがお母さんやお父さんと一緒に遊びにきました。手を振ると可愛く振り返してくれて・・自然と笑顔になりますね。

コスモスがある場所までゆっくりと歩きました。フードコートではソフトクリームを食べておしゃべり。菊の展示会が開催されました。「立派な菊やね～」と皆さん感心されていました。

